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ロータリー月間  今月：平和構築と紛争予防月間   来月： 水と衛生 

【高萩ＲＣ創立 50 周年】 ２月１０日例会より 

オンライン例会『クラブ協議会・戦略計画等について  』   

 
zoom によるオンライン例会の準備画面 

 
田所和雄 会長 挨拶 

皆さんこんにちは。寒い中にも梅の花が咲き始

め、春の兆しも出てきました。寒さに負けず、体

調管理に気をつけて元気に活動してゆきましょ

う。 
７日の日曜日に、日立市の御岩神社と御岩山に

行ってきました。宇宙飛行士が宇宙から地球を眺

めた時に強い光が見える場所があったというこ

とで、パワースポットになっているためか、朝か

ら大勢の人が参拝にきていました。パワースポッ

トとして注目されると、山奥でも賑やかになるも

のですね。 
いまだに、県独自の緊急事態宣言が継続してお

りますが、感染者も減少傾向になって来たようで

す。現在、感染対策により、飲食、観光、交通等

の業種では、大きな影響をこうむり、困難な状況

にあります。その一方、情報・宅配サービス等の

業種では巣ごもりで需要が伸びているそうです。 

また、日経平均株価が３０年ぶりの高値を付けた

と報道されています。コロナウイルス感染に歯止め

がかかれば、人の動き、お金の動きが回復し、景気

の先行きが良くなると予測されています。 
 ワクチン接種を順調に進めて、感染に歯止めを

かけて、マスク着用や消毒、ソーシャルディスタン

ス等に注意すれば、普通の行動ができるようにして

欲しいものです。 
そして、ロータリークラブの活動も楽しく活発に

したいものです。 
今日の茨城新聞ロータリー情報館には、常陸太田

RC の献血活動が紹介されています。献血活動はラ

イオンズクラブのオハコだと思っていたのですが、

そうではないのですね。 
今日は、２回目のオンライン例会です。前回は、

公共イメージ向上についてのクラブ協議会でした

が、大髙司郎ＳＡＡのとても上手な司会進行により、

多くの会員の皆さんの率直なご意見をいただくこと

が出来ました。オンライン例会でも、いつもと同様

に参加者の顔を見ながら臨場感のある協議会が出来

ました。本日はクラブ戦略計

画についてがテーマです。今

回も大髙さんにＺＯＯＭの

ホスト役とＳＡＡを担当し

ていただき、皆さんの活発な

ご意見をいただけることを

期待いたしております。 
。 

 
 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  2 月 1 ０日 出席報告 

2 月 17 日 国際奉仕（池田ガバナー卓話） 国際奉仕委員会 会員数 出席者 欠席者 

2 月 24 日 ロータリー情報（同） ロータリー情報委員会 ３３ １ 6  

3 月 3 日 米山奨学生卓話 米山記念奨学会委員会 出 席 率 ： 100. % 

3 月 10 日 クラブ協議会 会長・幹事 前々週訂正 ： 100 %  
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 

常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX ： 0293-24-0505 

会    長 ： 田所 和雄 

幹    事 ： 大河原 浩 

■URL  https://www.takahagirc.jp  例    会 ： 毎週水曜日 12:30～13:30  
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四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

忘年例会中止で贈られたシクラメン。素敵に咲いてます。2.10 

 

 

 

https://www.takahagirc.jp/


2 月 10 日 Zoom での例会 画面掲載の方（音声参加の方もあり）  

 

林鈴さん、ようこそ （写真 下段左端） 

 2018－19 年度、高萩ＲＣが世話クラブとなった米

山奨学生、現在、東芝の川崎事業所に勤務している 
林鈴さんが、会社の休憩時間を活かして、例会に参

加しました、職場での研究開発に従事しがんばって

います。元気な声を聴いてエールを送りました。 
驚いた。上田良三さん 

 長らく、体調管理と養生のため例会に出席でき

なかった上田さんが、自宅事務所から、zoom 例

会に始めて参加。想像もしていなかった例会のス

タイルに大変驚いたとのこと。途中退出、よろし

くとのことでした。 
 
  クラブ戦略計画策定について 

 本日の協議会は、当クラブの「第 3期戦略計画 

2018-19 年度から 2020-21 年度」に続く次年度か

らのプランを協議する例会。まず、田所和雄会長

より、現況報告書Ｐ 85掲載の計画をしっかり吟味

し、皆さんの忌憚のない多様なご意見をいただき

たいという提起があり、大髙ＳＡＡの司会で、会

員の発言を求めた。以下、その要旨である。 

 

平野浩司 会員 

 何よりも優先すべきと思いますのは、人員の増

加、会員増です。どんな人達を迎えるかというと、

若い人たちが入れるような仕組みが必要です。 

 

江尻 寛 会員 

 クラブ奉仕の考え方も変わってきていますが、

管理運営をしっかり見直していくことが必要だと

思います。 

 

福田文乃 会員 

 第 1 の優先事項としては、楽しいクラブにした

い、そのためには、魅力ある例会にしたい、そう

いう例会をつくっていきたいと思います。 

大平敏明 会員 

 入会間もなくて、難しい課題ですが、優先的な

目標としては、平野さんからもありましたが、会

員増強ではないかと考えます。 

 

滝 徳宗 会員 

 人がいなければ、我々の世代の使命でもある、 

100 年までも継続するということはできません。

是非入りやすいクラブをつくることは大事です。 

 ロータリークラブのブランドイメージが落ちて

いると、入る人もなくなるので、ブランディング

イメージを向上させる努力は必要です。 

 

石 君平 会員 

高萩ロータリークラブが、この地域、茨城県北、

少し狭めて、高萩市にあって、存在感を増すよう

にしていく、そういう計画、対応が必要だと考え

ています。 

 

 

 

 

 

大河原 浩 会長ノミニー 

 次年度、もうすぐですが、戦略計画をしっかり

策定したいと考えますが、まず何よりも会員増強

が大事だと考えています。 

 

花園文煕 会員 

 会員増強の必要を強く感じます。以前は、ロー

タリークラブに加入させてほしいという方もいた

ようですが、だんだん魅力がなくなってきたとい

うことですか。 

特長のあるクラブ、魅力を持たせたいものです。 

 

棚谷 稔 会員 

 ロータリークラブの魅力度を高めることはとて

も大事です。それはクラブの存在感を示すことに

もなりますが、存在感を高める活動も必要です。 

感想ですが、そうしたことがなくなっていくのは

心配です。 

是非とも努力したものです。 

 

 

 



鈴木直登 会長エレクト 

 クラブへの入会を迎えるために、片思いリスト

も作って努力してきたところですが、クラブの何

をＰＲすればよいのか、工夫のいることです。 

 これはと思う方は、話は聞いてくれて、「わかっ

た。」といってくれるが、しかし、入会してもらえ

ない。ともかくしっかり歯科計画を立てて頑張り

たい。 

 

橋本義隆 会員 

 ロータリークラブの入会して 1 年たちました。

管理運営に配慮すること、そして、楽しいという

こと、親睦活動は思い出にも残りますし、とても

大事だと思います。 

 

小森勇一 会員 

 戦略計画としては、高萩の地域性やクラブの力

量から考えて、40名ぐらいを目標として頑張っ手

はどうかと思います。また、地域の方向を考える

地域論があってもよいのでは、例えば、教育と福

祉を目指そうとか自然豊かな環境とかです。 

 

大髙司郎 地区クラブ奉仕総括委員長  

2021－22 年度 RI会長シェカール・メータ氏は、

2 月 1 日の国際協議会テーマ講演で、会員増強は

最も大きな課題であり、過去 17 年以上会員数は

120 万人のまま横ばい。目標は 2022 年 7 月 1 日

までに会員数を 130 万人に増やすこと。この信じ

られないような目標をどのように達成できるか。

その答えは「each one ,bring one」、つまり各ロー

タリアンが新会員一人を入会させるようにお願い

することである、と述べました。 
第 2820 地区戦略計画の目標も再設定することに

なりますが、クラブ戦略計画においても会員増強

は最優先事項だろうと思います。 
 

鈴木啓志 会員 

 どなたも思っていること、考えていることは同

じだと思う。いろいろ活動すれば楽しくなります。 

 問題は、クラブでは、まじめに参加し、活動し

ていくと、時間をとられ、大変な活動が回ってき

てしまう。今、若い人には、自分の仕事をドンド

ンしてもらうことがロータリーの為にもなるが、 

毎週の会報作成の活動などにたくさん時間をとら

れること等は、なんとかならないものかと思いま

す。そういう点を解決しながら、会員を迎えたい

ものです。 

 

田所和雄 会長 

 貴重なご意見をたくさんいただきありがとうご

ざいました。 

 毎週の例会を大切にして、楽しい例会、楽しく

活動できるようにするということを、しっかりか

んがえたい。いろいろ協議し戦略計画を練ってい

きたいと思います。 

 

 幹事報告 大河原浩 幹事 

・地区大会記念ゴルフ大会 4月 15日（木） 

会場はザ・ゴルフクラブ竜ケ崎、申し込みの締め

切りは 3月 10日です。お早めに参加申し込み御願

いします。 

・次年度のテーマ 会報に掲載されています。 

・月信 2 月号に、ガバナーノミニー・デジグネイ

トの推薦が公表されました。 

重要なことですので、詳しくは、月信７ぺージを

をご覧ください。 

 

 クラブ・ホームページ担当 大高会員報告 

１ クラブホームページに、創立 50周年記念誌 

 「５０年のあゆみ」全７２ページを、個人情報    

 の部分を除いて掲載しました。 

２ 同じくホームページに、「教えてろーたりー」 

 （２６７０地区（四国全域）が制作した動画） 

 を、大変すばらしい内容ですので、ご厚意を賜

り、了承をいただいて掲載しました。 

  素晴らしい内容ですのでご覧ください。 

 

３ なお、来週のオンライン例会は、ガバナー 

 池田正純様の卓話です。よろしくご参加お願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 


